

**Nombre de alumnos: Ayde Alejandra Hernández rodríguez**

**Nombre del profesor: Javier Iván Godínez Hernández**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico**

**Materia: desarrollo humano**

**Grado: 6to cuatrimestre**

**Grupo: "B"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de mayo del 2021.



Unidad I  
EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas. Desde el momento de la concepción, los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continúa durante toda la vida. Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla.

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

El concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de la vida que se consideran valiosas. Esta noción se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

NUEVA MEDICION INTERNACIONAL DEL IDH

El progreso del IDH varía sustancialmente de país a país. A pesar de que en general se ve una tendencia creciente, la magnitud de este crecimiento no es igual para todos los países. El más reciente informe mundial sobre el desarrollo humano 2011, ubico a México en la posición 57 del ordenamiento

NUEVA MEDICION NACIONAL Y ESTATAL DEL IDH

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más 180 países en el mundo.

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

La psicología humanista, brinda acerca del hombre, lleva a cabo su existencia en un contexto humano. Tienen capacidad de elección, es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y comprensión de significados.

- El hombre, como hombre sobrepasa la suma de sus partes
- El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano
- El hombre es consciente
- El hombre tiene capacidad de elección
- El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

LA PERSONA ES MAS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Los estudios de la percepción social, Asch.  
Fue pionero de la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas y sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que la suma de sus partes"

- Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas, se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad.
- Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes, ya que las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica y pueden producir una nueva cualidad.
- Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas
- Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo. La introducción u omisión de un único rasgo alteraría la impresión global.

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

EXISTENCIA, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados, podríamos aun decir que compenetrados, dentro del existencialismo.  
Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica.

La confusión que rodea a su concepto de existencia y libertad, que en parte recuerda el concepto tradicional, pero en parte trata de rebasarlo, anega también en una ambigüedad su concepto de la opción.

La libertad ya no es concebida como venía haciéndose a lo largo de la historia de la filosofía, bajo una u otra forma, como algo inherente a la voluntad humana; como algo que constituye a la propia esencia desde su fundamento germinal.

EL SER HUMANO TIENE A LA TRANCENDENCIA

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento, desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu. Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación, para hacerlo extensiva a los demás seres humanos.

Consecuencias de un "humanismo" sin trascendencia

Los principios abstractos de un humanismo sin trascendencia, no tiene fuerza ni operatividad y tienden a darle a el ser humano una respuesta superficial, muy limitada.

CONCECUENCIAS DE UN HUMANISMO TRASCENDENTE: este es un humanismo que, inspira en la tradición judeo-cristiana y en la cultura greco romana, permite que el ser humano se desarrolle íntegramente